



# きらめき

学校だより

令和7年度10月号  
京都市立岩倉南小学校  
校長 石田和三  
Tel 791-3207

第7号



ホームページアドレス <http://www.edu.city.kyoto.jp/hp/iwakuraminami-s>

## 実りの秋に

校長 石田和三

例年この時期に行われる少年補導主催の「いもほり」がイモの生育不良で中止となりました。猛暑が原因のようです。これは初めてのことです。本当に厳しい暑さが続きましたが、ようやく朝夕には涼やかな風を感じられるようになってきました。そのような中、子どもたちは、夏の疲れを見せることなく、元気いっぱいに学校生活を送っています。

9月には、4年生が「若狭青少年自然の家」、5年生が「花背山の家」へと宿泊学習に出かけました。自然の中での体験や仲間との協力を通して、普段の教室では得られない貴重な学びを重ね、心も体も一回り大きく成長したように感じます。

そして、10月24日に予定されている運動会に向けて、子どもたちは練習に励んでいます。友だちと声を掛けながら、汗を流して取り組む姿には、見ている私たちも元気をもらいます。

秋は「実りの季節」と言われますが、子どもたちの成長もまた、ひとつの大きな実りです。保護者の皆様、地域の皆様には、日頃より温かいご支援をいただき、心より感謝申しあげます。今後とも、子どもたちの健やかな成長を共に見守っていただければ幸いです。

## ☆令和7年度 運動会 10月24日(金)開催!☆

運動会に向けての取組が始まりました。今年度は、昨年度と大きく形式を変更して開催いたします。

【変更点とお願い】(詳しいプログラムは、6日の週にすぐるで配信します。)

- ・全校一斉での開催とします。・各家庭2名までの参観にご協力ください。(未就学児は含みません)
- ・なるべく徒歩でご来校ください。・レジャーシートや椅子の使用、三脚を使っての撮影等は、お控えください。
- ・午前中は、なるべくお子様の学年のみの参観をお願いいたします。
- ・参観人数が多くなることが予想されます。学年ごとに場所を譲り合ってご参観ください。

## ☆4年生・5年生の宿泊学習を終えて☆

4年生が1泊2日、5年生が2泊3日の宿泊学習を終えて帰ってきました。どちらの宿泊学習も予定していた活動を全て終えることができました。4・5年生それぞれの振り返りを紹介します。

### 【4年生】

- ・協力したいろいろなことが、一人の時よりもかんたんにできることを学びました。
- ・砂浜でやるキャンプファイヤーはアウトドアクラブでやったものとは迫力が違うなと思いました。いろいろな人と同じ輪になると案外楽しく話せるな、もっと友達を作つてみようかなと思いました。
- ・海水浴で一番心に残ったのはみんなでいかだからジャンプした事です。やつといかだのところについて私はとても緊張して怖かったけど友達が「楽しいよ」と言ってくれたので勇気が出ました。

### 【5年生】

- ・「協力」というキーワードを意識して行動しました。みんなで声を掛け合うと、おいしいカレーが作されました。一人でやると仲間とやるのでは、疲れ具合も達成感も違うと思うので、仲間の大切さに気付きました。
- ・「それぞれのペースを気遣う」ということを学びました。
- ・もめたりすることもあったけど、最後にはみんなで協力して活動することができました。1日目や2日目の反省点を改善し、生活係の中心として班のみんなを動かすことができました。

初めての体験で不安も大きかったと思いますが、その分得たものも大きかったと思います。この学習を通して一回りも二回りも大きくなった子どもたち。この先の生活でぜひ生かしていってください。



令和8年度 新入学児童 入学届受付が始めます。(裏面をご覧ください)